

PONT-DES-DEUX-EAUX | Des élèves en italien y ont suivi un cursus de trois années

Remise de diplômes au lycée René-Char

La semaine s'est terminée vendredi dans la joie, pour les élèves de la section Esabac du lycée René-Char. Ces élèves en italien ont suivi un cursus de 3 ans au lycée René-Char. Cursus qui les a conduits à une double certification : le baccalauréat français (séries L, ES ou S) et le diplôme italien "Esame di stato", l'équivalent du Bac italien. Les voici donc en possession d'un double bac. La section existe seulement depuis 2010 au lycée et affiche 100 % de réussite chaque année.

Les diplômes, attribués par le ministère italien de l'Éducation, ont été remis officiellement par Brigitte Gay, proviseur, et M. Frigau, responsable de la Section, à ces anciens élèves de la promotion 2015, avec toutes leurs plus chaleureuses félicitations. Le lycée

vient aussi de recevoir une quarantaine de lycéens italiens, venus du prestigieux Liceo Govone d'Alba, avec qui, une convention de jumelage a été passée depuis 2010.

Les élèves sont allés chez leurs correspondants et ont pu leur rendre la politesse. Toutefois ce n'était pas un séjour de distraction, puisqu'ils ont assisté à 20 heures de cours. Une partie du programme Esabac de littérature française et d'histoire a été traitée pendant ce séjour.

Avant leur départ, une réception réunissant élèves, professeurs et parents a été donnée en leur honneur. Au cours de cette réception, les lauréats de l'Esabac 2015, venus se faire remettre officiellement leurs diplômes, attribués par le ministère italien, ont été célébrés.



La promotion de l'an dernier a eu 100 % de réussite.

